

No será lo mismo sin Casillas ni Xavi

El adiós a la Liga de dos abanderados del espíritu conciliador



Ramiro
Fernández
Alonso

Este fin de semana arranca la Liga. En Asturias estamos de enhorabuena con la vuelta del Sporting a Primera División y el retorno del Real Oviedo al fútbol profesional. Ojalá sea una temporada fructífera y alcancen sus objetivos. Por empuje de sus excelentes aficionados el reto, que es mayúsculo, parece más fácil. Sin embargo, con estas líneas no pretendo hablar de lo nuestro sino de dos amigos que daban lustre a la llamada Liga de las Estrellas. Me refiero a Iker Casillas y Xavi Hernández, los capitanes del Real Madrid y el Fútbol Club Barcelona.

Este inicio liguero viene marcado por su ausencia. Ambos han abandonado sus respectivos clu-

bes de toda la vida en busca de nuevas metas y horizontes. Han pasado más de quince años desde que juntos lograron en Nigeria — allá por 1999— la Copa del Mundo Sub-20. Desde aquel verano sus trayectorias han sido paralelas. Han abanderado a los dos principales clubes de nuestro país agrandando su palmarés y han liderado a la Selección Española de Fútbol que asombró al planeta con su juego logrando una gesta jamás conseguida, la triple Corona, el título de campeona de Europa, el Mundial y de nuevo una Eurocopa de manera consecutiva. Ese triunfo colectivo les llevó a recoger en 2010 el Premio Príncipe de Asturias de los Deportes y dos años más tarde volvieron a ser distinguidos con el mismo y merecido reconocimiento pero, ésta vez, a título personal.

Tanto Iker Casillas como Xavi Hernández no sólo son dos magníficos futbolistas, posiblemente únicos, sino que son dos excelen-

tes personas. Tengo la inmensa fortuna de conocerlos personalmente desde que debutaron con la selección nacional. He compartido con ellos infinidad de concentraciones, días de alegría y tristeza, y siempre han demostrado un saber estar y una educación exquisita, si me apuran, impropia de alguien tan joven y con tanto éxito a sus espaldas. Sus cualidades deportivas son conocidas por todos los aficionados al fútbol y son ídolos de decenas de miles de personas. Quizá esa cifra sería aún mayor si hubieran tenido la oportunidad de saber que han sido y son dos chicos humildes, sencillos y cercanos. Ambos han conseguido los títulos más importantes tanto con sus respectivos clubes como con la Selección Española acompañados siempre por los valores más nobles del deporte y defendiendo el juego limpio como punto de partida en cualquier competición. De trato agradable y detallistas, Iker Casi-

llas y Xavi Hernández han abandonado una actitud conciliadora tanto dentro como fuera del campo. Han ejercido con pulcritud la labor de capitán de dos enormes instituciones y han representado al país con una elegancia admirable que ojalá haya servido de ejemplo y escuela para sus sucesores. Su imagen debe ser espejo para los más jóvenes, esos que idolatran a los deportistas que acaparan portadas de periódicos y son protagonistas de anuncios de las principales marcas comerciales.

Este fin de semana vuelve a rodar el balón pero ya no tendremos la oportunidad de ver domingo tras domingo a Iker Casillas y a Xavi Hernández. Ya no disfrutaremos de las paradas mágicas del primero ni de los pases imposibles del segundo; ni tampoco de sus acertados comentarios en las previas y post partidos. Arranca la Liga de las Estrellas pero lo hace con menos brillo.

Xiel, al frente de Asturias en la Copa de las Regiones

Oviedo

La Federación Asturiana de Fútbol ha elegido a Xiel como nuevo seleccionador asturiano de la Copa de las Regiones de la UEFA. El veterano técnico prosigue así su vinculación con el fútbol a pie de campo después de salir del Pravianio, al que llevó a jugar la fase de ascenso a Segunda B, y de tener que descartar al Avilés debido a problemas de salud.

Xiel afronta este nuevo reto con Rubén Río Nachón como ayudante. Se trata sin duda de un buen tandem para tratar de que la selección asturiana reverdezca viejos laureles en esta competición de carácter internacional en el que ya figura como vencedora.

Piragüismo

El K-4 español, con Hernanz, en semifinales del Mundial

Oviedo, J. M. CARBAJAL
La K-4 1.000 metros española compuesta por el asturiano Javier Hernanz, los gallegos Rodrigo Germade y Óscar Carrera y el vasco Iñigo Peña, logró ayer meterse en semifinales del Campeonato del Mundo en aguas tranquilas, que se dilucida en Milán (Italia), tras copar la tercera plaza en su serie eliminatoria (2.57.068), batidos por la actual subcampeona olímpica, Hungría —que se ganó el pase a la final A— y por Australia —vigente campeona olímpica—. El gran objetivo del barco español es clasificarse para los Juegos.

La gijonesa Sara Ouzande (SD Gauzón-Cabo Peñes), formando pareja junto con la vasca Begoña Lazkano, obtuvo también ayer el pase a la Final A en la prueba de K-2 200 metros, no incluida dentro del programa olímpico. Sara y Begoña fueron terceras (39.273) en su respectiva serie eliminatoria, superadas por los barcos de Bielorrusia y Alemania. El mejor registro en esa modalidad y distancia lo ostenta la representación de Hungría (37.889).

El asturiano Jonás García acabó segundo en la final B en el Mundial de paracanoes, que se disputa también en Milán, después de no poder clasificarse a la primera para los Juegos Paralímpicos.

RUGBY

Campana de abonados del Oviedo

Mañana, coincidiendo con el partido Oviedo-Lugo, el Oviedo Rugby instalará una carpa en los exteriores del Carlos Tardiere con el fin de captar nuevos abonados. Los abonados del Oviedo de fútbol pueden hacerse del club de rugby por una cuota anual de 5 euros. Bastará con presentar el carnet de abonado del Oviedo y hacer el pago en la misma carpa.

BALONCESTO

Scariolo elige para el Europeo

El seleccionador español de baloncesto, Sergio Scariolo, dió ayer la lista definitiva para el EuroBasket de Francia que comienza el próximo día 5, de la que se cae Rabaseda. Hoy los españoles afrontarán otro amistoso con Macedonia, en Madrid (21.00 horas, Teledeporte). La selección la forman: Sergio Rodríguez, Guillem Vives (bases), Sergio Llull (base-escolta), Pau Ribas (escolta), Rudy Fernández (escolta-aler), Fernando San Emeterio, Victor Claver (aleros), Felipe Reyes, Nikola Mirotić, Pablo Aguilar (ala-pívots), Pau Gasol y Willy Hernangómez (pívots).

AUTOMOVILISMO

Los McLaren, últimos en Bélgica

El piloto asturiano Fernando Alonso y el británico Jenson Button, ambos del equipo McLaren, fueron sancionados por los jueces del Gran Premio de Bélgica con 30 y 25 puestos respectivamente, por lo que saldrán últimos en la carrera de Spa-Francorchamps. El alemán Nico Rosberg (Mercedes) marcó ayer el mejor tiempo en las dos primeras sesiones de entrenamientos libre, la segunda muy accidentada.

La mejor oferta informativa y de ocio

Todos los sábados con **La Nueva España**

Lecturas por 0,50 € más cupón del periódico

ISA PANTOJA
Así son las visitas a su madre

ADRIANA UGARTE
ANGEL

LOS ROSAS
AN
LAS
SOS

La Nueva España